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交流小结									让我写关于上学期在悉尼大学的交流小结，无疑是一件极其残忍的差事。按理说，我应当在百度上粘贴一篇名为《新南
威尔士大学交流心得》的博文，将其裁剪润饰一番，然后匆匆交差了事。									不过眼下，我终究还是鬼使神差一般坐在电脑前面，一
个一个地往里头敲打汉字。在向读者您解释这份小结之所以残忍的原因之前，我还是想先分享一些我在悉大交流的有趣经历。这样做的
原因，倒不是害怕外事处的老师会拒收这份小结，而是由于我多少想借这个机会给自己做个小小的交代。								不妨从最愉快的事情的
说起：			或许是运气使然，我在悉尼的第一周，就拿到了两家悉尼顶级餐厅后厨帮工（kitchen	hand）的offer。虽说不比什么麻省理
工的offer，但着实也是一件令人愉快的事情，这两通电话，无疑是对我过去两年学习烹饪的一种肯定。			同样关于食物的，还有留给我
很多愉快回忆的悉尼鱼市场。由于正巧住在悉尼鱼市场附近，我每周都会去鱼市场买食材，大抵买鱼的原则就是：哪种鱼没见过就没哪
种。在悉尼的四个月，约莫尝试了二十来种新奇海鲜。			记得第一个周末去鱼市场的时候，捧着手机一个一个摊位翻译鱼的名字；到最
后一周再去鱼市场，与我相熟的店主已经会额外送我两只老虎虾了。至于鱼市场的烹饪大师班、清晨五点的拍卖大厅、海湾冬季偷鱼吃
的鹈鹕，我也都见过。如果再让我选一次住址，我还是会选在鱼市场旁边住			我去鱼市场去得勤，海鲜种类多是个原因，但主要还是因
为悉尼的物价实在太贵。平日学校食堂的价格，就是十来刀一份快餐，折算成人民币，就是五六十块一顿。如果想去中餐厅吃点面食，
一碗面就是十二刀起步。所以我常常和同学打趣，说等回了上海，出去吃饭可以不用看价格，都闭着眼睛随便点。			我每周为了能下次
馆子，周一到周五就只能省吃俭用。每天早上总是两片切片面包夹一片火腿，切片还只买超市里最便宜的，一刀一大袋能吃一周的那
种。我有个同学在悉尼念书，有一次和我一起去Coles买面包，他要了袋3.5刀的面包，在我看来都是奢侈。			就是这般省法，我每周也
只够勉强下一次馆子。记得有一次和袁昕同学坐了一个多小时的火车，就是为了去一家海边餐厅吃他们的周日特价套餐，79刀。现在想
起来也是挺有趣——两个男生，5.20晚上，在顶级餐厅要了两杯白开水——愣是吃了两个小时fine	dining。后来那家餐厅的主厨来鱼
市场开大师班，我还去学了。			另外各种黎巴嫩餐厅，沙特餐厅，法国餐厅，西班牙餐厅等等不提了，我回来写了一系列文章，这里就
不给收我文章的公众号打广告了。			另外和袁昕有关的，是在悉尼看了一场上海申花亚冠的比赛。托他的关系，去了趟球员通道，面对
面见到了莫雷诺，摸了草皮，坐了教练席，开赛前还问了悉尼FC经理几个问题。在上海都没机会做的事情，没想到竟然在悉尼做成
了。			然后，是学习的小结。			由于学分转不回来，在悉尼那边只选了三门课。澳洲具体上课的形式，那篇《新南威尔士大学交流心
得》的博文已经写得很详尽了。总之并不需要花太大力气在学习上，最后分数也过得去。最有收获的，是动手能力有了很大提升，实战
写Arduino代码也算初步入了门。											总之，我衷心希望自己再过上几年，回头重新审视悉大交流时，能把这场经历视作一段值得
被珍惜的回忆。									最后还是要感谢学校。机会是学校给的，路是我自己走的。									谢谢。


